
Suplente  Balduino  Neto  toma
posse como vereador na CMCG
Na  manhã  desta  sexta-feira  (4),  no  Plenário  da  Câmara
Municipal de Campina Grande foi realizada a posse de Balduíno
Clementino de Neto (PROS), suplente da vereadora Carol Gomes
(PROS).

A vereadora irá cumprir licença não remunerada de 121 dias da
Câmara Municipal, assumindo o cargo neste período o suplente
Balduino. A licença atenderá às normas do regimento interno da
Casa de Félix Araújo e provocará mudanças na composição do
legislativo campinense durante os próximos quatro meses.

Na mesa estavam presentes os deputados estaduais Tovar Correia
Lima  e  Eduardo  Carneiro  (presidente  do  PROS  da  Paraíba),
representantes  do  prefeito  Bruno  Cunha  Lima  (PSD):  os
secretários Raimundo Asfora Neto (SEDUC), Félix Araújo Neto
(SEPLAM), Carlos Dunga Jr. (Superintendente da STTP) e Kátia
Mesquita  (secretária  do  prefeito).  Ainda  presentes  André
Gomes,  prefeito  do  município  de  Boa  Vista  e  esposo  da
vereadora Carol Gomes, Soraya Brasileiro (Coordenadora do Sine
Municipal)  e  o  presidente  da  Câmara,  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos) que dirigiu os trabalhos.

No plenário e na galeria, estavam os vereadores que compõem a
18ª  legislatura  da  Câmara,  demais  autoridades,  eleitores,
amigos  e  familiares  do  suplente.  A  esposa  de  Balduíno,
Patrícia Figueiredo e seus filhos Matheus Henrique e Lucas
Henrique, também estavam presentes.

Oficializando a posse, foi realizado o juramento oficial, onde
o suplente assume o seu compromisso enquanto vereador. Após
realização do ato, a vereadora Carol Gomes subiu à Tribuna.
Inicialmente, ela disse que a política também é completa e
feita através de gestos e que o realiza neste momento com
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muito orgulho, para que o suplente Balduíno faça parte da Casa
Legislativa.

Ressaltou também a participação e sensibilidade da mulher na
política  e  prestou  reconhecimento  aos  seus  colegas  que
contribuíram  para  que  ela  chegasse  à  Casa  Legislativa.
Agradeceu  por  todas  as  manhãs  dedicadas  ao  trabalho,
envolvidos pelo bem comum da cidade, onde cada um defende as
suas bandeiras, mas com o olhar na melhoria do município.
Também disse ser grata pelas palavras que ouviu dos colegas
vereadores e registrou que as declarações a incentivaram, além
de ser um reconhecimento pelo período que esteve aqui.

Relembrou ainda que o que a trouxe para a política, foi a sua
história  na  saúde  pública,  a  sua  experiência  enquanto
profissional de saúde e fisioterapeuta. “A saúde pública tem
dessas coisas, ela ensina o ser humano a cuidar de outro ser
humano. A política pública da saúde nos ensina a ser político,
a tocar gente, cuidar de gente, e ser resolutivo para as
pessoas’’ – disse.

Também registrou a sua participação na Casa, que para além dos
seus projetos de lei e requerimentos contribuindo com o poder
executivo, também teve a oportunidade de ser presidente da
Comissão  de  Saúde  e  Bem  estar  e  Secretária  da  Frente
Parlamentar em Defesa das Pessoas Portadoras de Doenças Raras
e Autismo.

Agradeceu ainda aos secretários que a acolheram e registrou
que o seu trabalho não para por aqui. ‘‘Continuarei mesmo
licenciada,  visitando  os  lugares,  indo  perto  do  povo,
escutando o anseio do povo, visitando secretarias, se reunindo
com  coordenações  e  realizando  a  missão  que  Deus  me  deu”,
destacou.

Em especial, a vereadora também falou do seu momento histórico
na Casa, a qual faz parte das sete mulheres que compõem o
legislativo  campinense,  pela  primeira  vez  na  história  da



Câmara Municipal de Campina Grande. ‘Nós mulheres temos muito
a contribuir, muito a fazer na política, como todas as nossas
habilidades que nos empoderam de estar aqui’.

Por fim, dedicou suas palavras ao suplente Balduíno: ‘Que você
possa fazer o que sempre almejou. Aqui entrego com o coração
limpo e a certeza que Campina Grande estará recebendo um novo
vereador nesta CASA, e que deixará a sua marca’.

O  deputado  estadual,  Tovar  Correia  Lima,  registrou  que
Balduíno é um grande amigo e que o mesmo contribui há anos com
Campina  Grande  gerando  emprego  e  renda.  Disse  que  nessa
oportunidade assume a vereança através de um gesto grandioso
da sua outra amiga Carol Gomes. Registrou que ambos defendem
bandeiras que ele defende em seu mandato, se referindo às
ações da vereadora Carol em defesa das pessoas portadoras de
doenças raras e autismo, e ao empreendedorismo, que é uma
bandeira levantada por Balduíno.

“Precisamos sempre cuidar da saúde com coração e ação, atuar
na  educação  e  no  empreendedorismo.  Com  saúde,  educação,
emprego e renda, uma nação cresce’’ – registrou.

Por fim, disse que será um orgulho para todos os campinenses
ver o trabalho de ambos e que o seu gabinete está à disposição
em qualquer que seja o tema, sobretudo nessas bandeiras que
ele defende.

Anderson Almeida (PODE), representando os vereadores da Casa,
subiu  à  Tribuna,  para  registrar  a  importante  chegada  de
Balduíno  na  Câmara  Municipal.  Disse  que  a  chegada  dele,
trazendo as suas bandeiras e sua forma de fazer política, é a
representatividade  da  democracia.  Além  disso,  ressaltou  a
importância das sete mulheres na Câmara, e disse que essa
legislatura promoveu o ensinamento da importância das mulheres
na política.

“Carol  faz  grande  parte  de  toda  essa  pujança  e  a
responsabilidade de conduzir a Comissão de Saúde e a Frente



Parlamentar. Ela entra em o seu primeiro mandato, com uma
carga que me parece que já conhecia o parlamento mais do que
muitos que já passaram aqui’’ – disse o vereador.

Ele  também  mencionou  sobre  o  trabalho  realizado  enquanto
vereador, com uma responsabilidade muito grande, criando leis,
solicitando  serviços  pela  prefeitura,  pelo  estado,  pelo
governo federal, defendendo o direito do cidadão, sabendo e
escutando da população o que ela necessita para que a voz do
vereador possa representar as dores da comunidade, e que isso,
disse que a vereadora Carol fez muito bem. ‘Sinto orgulho de
ter uma colega com tão alto grau de conhecimento, de causa e
de comprometimento com o povo de Campina Grande’ – disse.

Por fim, deu boas-vindas a Balduíno e disse que apesar de
estarem em campos opostos, a bandeira de luta nesta CASA é o
povo.

O secretário Félix Araújo Neto (SEPLAM) disse ao suplente
Balduino, que Campina Grande precisará das suas ações. E que o
prefeito Bruno Cunha Lima vai preparar projetos grandiosos e
que precisa do espírito de todos para fazer com que Campina
Grande cresça cada vez mais. Agradeceu também a vereadora
Carol Gomes e a todos que fazem parte da Casa de Félix Araújo.

Eduardo  Carneiro,  Deputado  Estadual  e  Presidente  do  PROS,
expressou a sua alegria por ter uma bancada tão qualificada e
comprometida  com  a  cidade  como  o  PROS.  Disse  que  a  Casa
Legislativa, durante um período terá o afastamento de uma
vereadora  comprometida,  capacitada,  competente,  que  entende
como poucos da saúde pública e que o seu papel foi ainda mais
potencializado  nesse  momento  de  pandemia,  o  qual  foi  tão
necessário o debate sobre o tema.

Para  o  suplente  e  então  vereador  Balduino,  disse  a  sua
felicidade por ele estar tendo a oportunidade de ocupar o
cargo, defendendo a bandeira do empreendedorismo, do emprego e
renda.  ‘Pela  nossa  atuação  nós  somos  confundidos,  de  não



defender pessoas e defender empresários, mas quando defendemos
economia e o setor empresarial, é justamente para promover
emprego e renda para a população’ – registrou.

Relembrou ainda que no início da pandemia existiam muitos
conflitos entre os dois, mas que o que sempre foi defendido é
que ambos deveriam andar em conjunto. “Em nome da Assembleia
Legislativa e do partido PROS, que se fortalece em todo o
estado, porque nós estamos nos fortalecendo com qualidade,
tenho certeza absoluta que podemos fazer o melhor pela nossa
Paraíba’’, frisou.

NOVO VEREADOR CMCG

Balduino Clementino de Neto (PROS), agora atual vereador da
Câmara Municipal de Campina Grande após posse oficial, também
subiu à Tribuna para agradecer ao povo de Campina Grande e da
Paraíba.  Agradeceu  primeiramente  a  sua  mãe,  aos  seus
eleitores, amigos, familiares e a todas as pessoas que votaram
nele e acreditaram no seu trabalho. “Com gratidão, sabedoria,
honestidade e respeito, tenham a certeza que farei um trabalho
digno e honesto’’ – registrou.

Ele elogiou a vereadora Carol Gomes por tudo o que ela tem
feito enquanto vereadora e ressaltou o seu gesto. Disse que
ninguém chega a um lugar como este para representar o povo sem
antes  ter  ajuda  dos  demais  colegas  e  sem  esse  gesto  de
solidariedade.

Também registrou que chega a Casa com a experiência de quem já
foi vereador e presidente na Câmara do município de Pedra
Branca, o qual o vereador é oriundo. Citou a sua história de
infância na zona rural e disse que como conhecedor de causa,
também  estará  atuando  para  essa  população.  O  vereador
mencionou  diversas  questões  sociais  que  precisam  ser
solucionadas,  frisando  a  importância  da  educação  e
compartilhou sobre o seu caminho acadêmico, sendo ele formado
em Administração e Biologia.



Como  empresário,  também  disse  que  lutará,  sobretudo  pela
redução  dos  impostos,  e  que  estará  à  disposição  dos
comerciantes,  empresários  e  empreendedores,  ressaltando  a
importância  de  cuidar  dessas  categorias  para  garantia  de
emprego e renda. Sobre a pauta da saúde, registrou que irá
acrescentar nesse trabalho já iniciado pela vereadora Carol
Gomes e pela gestão municipal.

Balduino  também  aproveitou  a  oportunidade  para  fazer  uma
homenagem póstuma ao seu pai, Gilvandro Clementino de Carvalho
e ao seu sogro Francisco Antônio de Figueiredo.

Por fim, agradeceu mais uma vez a Carol Gomes e firmou o seu
compromisso para contribuir com o poder executivo. Ressaltou
que durante a sua trajetória na Casa, o voto e a pauta das
pessoas serão honrados.

Encerrando a sessão solene de posse, o presidente da Casa de
Félix  Araújo,  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos),  deu  boas-
vindas  à  Balduino,  ressaltou  as  boas  ações  e  pautas  do
parlamentar,  em  relação  ao  empreendedorismo  e  aos  seus
trabalhos sociais e frisou que todos estarão apoiando o seu
mandato. Disse ainda que deseja que a vereadora continue com o
seu trabalho brilhante e em nome da Mesa Diretora agradeceu
aos presentes.
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